



**Au même moment, il est 5 heures
à Nouméa, en Nouvelle-Calédonie, en France**

Le marché de Port Moselle ouvre ses portes aux clients. Pierre et Maëva sont maraichers. Ils se sont levés très tôt pour apporter leur production de fruits et de légumes. À 5 heures, leur étalage est déjà prêt. Les clients vont pouvoir acheter de la salade, des tomates, des concombres verts mais aussi des concombres blancs, des ignames, des taros, des patates douces. N'oublions pas les pommes-lianes, un merveilleux fruit de la passion.

Le marché est en ville, juste au bord de l'eau, dans le port. Ainsi, la pêche passe directement de la mer à l'étalage du poissonnier. Avec le lait de coco frais et les feuilles de bananier, rien ne manquera pour préparer un délicieux bougna au poisson.



**Au même moment, il est 8 heures
sur l'île de Tahiti, en Polynésie française**



Teora, dès le matin, étale ses fleurs de tiaré. Le tiaré est la fleur de Tahiti. Avec elle, on produit depuis longtemps une huile de soins pour les cheveux, le monoï. Mais Teora, avec ses amies, poursuit une autre tradition : le tressage des fleurs.



Avec le tiaré mélangé à d'autres fleurs de toutes les couleurs, elle va confectionner des colliers et des couronnes. Elle les vendra dans la journée aux touristes ainsi qu'à tous ceux qui souhaitent respirer du bonheur !